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Aos vinte e cinco dias do Ínês de agosto de dois mil e vinte e um, às üeze horas e

trinta minutos, ocorreu a 12a Confeéncia Municipal de Assistência Social de ljuí que,

por medida de prevenção contra a pandemia do vírus, COVID 19, inslãurada dede o
mês de março de dois mil e vinte, a qual impossibilib reuniões e demais atividades

presenciais em que haja aglomeração de pessoas, aconteceu de forma oÍt-line, sendo

transmiüda atraves dos Adicaüvos Zoom, YoJtube e FacÊbook. A Srà. Eliane Canci

Iniciou a Conferência cumpÍimentando e dando as boas-vindas. AÊjs el€ncaÍ as

autoÍidades presentes foi executado o Hino Nacional Brasiteiro, passanoo aos

pmnurìciaÍnentos. O Sr. Ezequiel Marms Buzatto, Secretário MuniciDal de

Desenvolvimento Social agradece os envolvidos, ressaltando a imporlância de

estarmos discuüÍìdo sobre a Polftica da Assistêíìcia Social. A seguir a Srd. Leila

Aparecida Cunha Thomassin, Presidente do Conselho Estadual de A$stência Social do

Rio Grande do Sul, destaca que o Municípb está de parabens por teÍ efetr.ndo as pÉ-

conferências e que apesar das dificuldades crescemos no aspecto de criattvidade. Após

passa-se a pnlavm à Sra. Ana Duarte, Diretora do Deparbmento de Assistência Social,

represenbndo a Sra. Regina Becker, Secretária da lgualdade, Cidadaniô, Direitos

Humanos e Assistência Social do Rjo Grande do Sul que, em nome do Govemo do

Estado agradece o coíìvite eíìatte€endo o trabalho do Município na área da Assistência

Social, destacando o Êoneirismo em buscar a GesËo Plena e reforçando o

comprornetiÍÍÌento do Estado em assessoGr nas ações d€s€Íìvolviclas. Novamente

agradece o convite em noÍne da SecÍetária Regina. Pela Cámara Municipal de

Vereadores de ljuí e, representando o VeÍeador Presidente, Sr. Jorge Gilmar Amaral

de Oliveira, píonunch-se o Sr. Uürathan Erthal, Vice-Presidente, o qual destaca a

imporÉncia do Conselho, lembrando que foi Conselheiro por bom tempo e sempre que

possível, hoje coflìo VeÍeadoÍ, desbca as ações deseíììrolvidas na SecÍetaria Municipal

de Desenvolvimento Social, não so na área do controle social, mas na busca poí novos

serviços gerando mais oportunidades nesta área. Em seguida a Presidente do C-onselho

Municipal de AssistêÍìcia Social, Sra. Shirlei H@fr€r, bz o seu píoíìunciamento que

será anexado e fará parte desta Ata. Finalizando a fala dâs autoÍidades é passada a

palavra ao Sr. Ândrei Cossetin S@Ínanski, Exelenblssimo PÍefeito de ljuí, que aús
cumpímenbr os participantes, destaca qu€ a Sra. AÍìdressa Carvalho, PÍirÍìeira 
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do Município está lhe acompanhando no evento. Diz ser uma honra participar como

Prefeito na sua priÍÍìeira ConMíìcia, justaÍÌìente sobíe a polftica de Assistência Social,

em especial num foÍmato ainda novo para todo6 e ressaltou a impoítância do trabalho

que se desenvolve, principalmente em tempo de parìdemia. Ressaltando a

disponibilidade dos s€rvlrores na pÍeparação paìÍa que hoje pudéssemm esEìr aqut

discutindo um tema de tarÍÌanha relevância, e para finalizar colocà-se à disposição,

reafirmarìdo ter assumido o compíomisso de el€var os servidoíes e a comunidade em

todas as áreas da qes6o. Agrddece desejando um ótimo trabalho a todos. Encerrados

os pÍonunciamentos a Sra. Shirlei Hepfner lê o Regimento Interno da Confet€ncia que

e aprovado por todo6 e s€m Íessakas. passa-se a pahwa à Sra. Ìsdete Magali Georg

Bacca, vinculada à ASCAR-EMATER/RS e Conseltìeira Estadual de Asgstência Social, a
qual píocede à Palesüa cujo teÍna é "Assistência Social: direito do Dovo e dever do
Estado, com financiamento úblico, parô enfÍentar as desigualdades e gardntir
proteção social". Os sliJes da palesu-a seÍão anexados a eslã Ata. A seguir a presidente

convida a repÍesentante da ASCÁR-EMATER e da SMDS para auxiliarem nos trabalhos,
quando são apresentadas as propostas rehtivas aos Eixos de discussão advindãs das

PÉ-Conferências e aglutinadas píeviaÍnente, as quais seÍão anexadas a estâ Ata, bem

como as propostas aprovadas pelos conferencistas, compmÍneteÍìfu_se, a Comissão

da 12 a Conftrência, a envhr üa on-lirìe, atendendo insbuções do Comitê da
Confeénda Êstadual, e ao Municído aos cuidados do Sr. prefeito a docurnenta€o em
forma de rehtorio, fruto irnediato da r2a confurêrrcia. por fim são deitos vra Macativo
Google Forms os quaúo delegados que r€presentaÍão Ijuí na @nferêÍrcia Estadual de
Assistência Social, sendo dois representantes govenìaÍne{ìbis - Jane Zibêia qteE
Miranda, Ufular, e a Elç,lente SiÍÌìone @niea paz de Camargo- A presidente Shirlei
Hepfrìer, titular, tendo como Suplente Ezequiel Marcos Buzatto. Representando a
sociedade civil - tituhres - Sílvh Cristina padilha da Cosb e Ângela Cristina
Marchionatti, tendo corÌìo Supbntes - Marli Gaspar da Silva e Noemi Huth. Os nomes

eleitos são referendadoo por todo6. para finalizar a pÍesidente do coÍÌserho Municipal

de Assistêrìcia Social, Sra. Shirlei HepfrEr, agradece à Sesetaria Municioal de
Educação pela cedêncja do espaço e equiparÍìentos, à SecÍebria MuniciDal de

Desenvolvimento Social, ao Gabinete do prefeito, ao6 senhores ZalmiÍ Soares e João

Augusto Guisolfì pela comunicação digital e trènsmissão do evento, bem como às
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pessoas e locais que sdiardm as FÌtronferêncbs e todos que acompanharam e/ou

participaram da Conferência. Nada mais havendo a üahr a Presidente finaliza a 124

Conferêrrcia Municipal de Assistência Social de ljuí e eu, Dárora Tausendfreund

Solarevischy, Secretária Executiva a Ab eue será assinada Por mim e Pela

Presidente.
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